

Bericht über das Pistolen – Feldschiessen 2019 in der RSA Buchs

Das Vorschiessen fand am 17. Mai 2019 und der Hauptanlass vom 24. – 26. Mai 2019 in der RSA Buchs statt.

Die Schützengesellschaft Aarau war in diesem Jahr für die Durchführung im Bezirk Aarau verantwortlich. Nebst in der RSA Buchs wurde auch in Asp-Densbüren, Gränichen, Oberentfelden und Suhr geschossen. Total wurden 463 Standblätter verarbeitet, was einem Anteil von 17 % aller Pistolenschützen im Kanton Aargau entspricht.

In der RSA Buchs durften wir total 186 Teilnehmer begrüßen. Das sind 35 Schiessende mehr als vor einem Jahr, was einer Zunahme von 23 % entspricht! Aufgrund der guten Schiessleistungen erhielten 81 Teilnehmende einen Kränz sowie 101 Schützinnen und Schützen eine Anerkennungskarte.

Der geordnete Schiessbetrieb stand unter der Leitung der bewährten und erfahrenen Schützenmeister unserer Gesellschaft.

Der recht hohe Andrang führte teilweise zu Wartezeiten. Zudem kämpfte die Administration am Sonntagvormittag mit den Tücken der Technik. Wir werden die Lehren aus den gemachten Erfahrungen ziehen und sowohl den Schiessbetrieb wie auch die EDV-Infrastruktur den höheren Teilnehmerzahlen anpassen um einen möglichst reibungslosen Betrieb sicherstellen zu können.

Ein grosser Dank geht an die Vielzahl von Helferinnen und Helfern, welche unter der kundigen Leitung von Marianne Müller standen.

Die besten Resultate im Bezirk Aarau:

180 Punkte Dennler Daniel, PS Suhr
179 Punkte, Lehner Jürg, PS Gränichen
179 Punkte, Sandmeier Thomas, PS Suhr
178 Punkte Kropf Samuel, PS

Die besten Resultate von Mitgliedern der SG Aarau:

177 Punkte Dittrich Marc
175 Punkte Hodel Hans, Kretz Daniel
174 Punkte Kirchhofer Hans, Müller Marianne, Hasler Samuel
173 Punkte Merz Hans Rudolf, Donati Daniel
172 Punkte Franklin Tim, Fankhauser Jörg, Kretz Dominik
170 Punkte Gygax Manuela, Buchmüller David, Kaelin Hanswerner

Herzliche Gratulation zu den guten Ergebnissen.

Hanswerner Kaelin